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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.09.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

mehrere Bürgerinnen und Bürger haben mich darauf hingewiesen, dass es bei der 

Essensversorgung von Flüchtlingskindern in Kitas und Schulen zu Problemen gekommen ist, da 

diese offenbar keinen Vertrag mit einem Essensanbieten abschließen können 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie ist die derzeitige Essensversorgung von Flüchtlingskindern in Erfurt in Kitas und 

Schulen geregelt?  

 

2. Haben auch Kinder von Flüchtlingen/Asylbewerbern die Möglichkeit eines Wahlessens 

beim jeweiligen Essensanbieter? 

 

3. Gibt es Planungen seitens der Stadt, den Betroffenen die Möglichkeit einzuräumen, einen 

direkten Vertrag mit einem Essensanbieter zu ermöglichen und wie sehen die Planungen 

aus? 

 

 

 

04.09.2015, gez. i. A. Bergmann   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Panse, Fraktion CDU 
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